

Glaiwabakenndniss

Ech glauib an Gott, der Herr
Ar esch d'ganz Krafft vu d'r Liàb.
Ar esch d'r Scheppfer vum Hemmel un vu d'r Ardà,
Vum ganzà Universum, met allà sinà g'Hàimmissà.
Vu dàr Ardà wu m'r druff làwà,
Un vu dà Stàrnà wu m'r jetz brawiàrà anà z'geh.
Ar kennt niss zetter aller Ehwigkeit, Ar verggesst nià ass m'r üss Stauib
Vu d'r Ardà senn, un ass m'r à mol zu Stauib z'ruck geehn.

Ech glauib an Jesus d'r liàwà Suhn vum Herr.
Durch sini Liàb fer uns hat'r unsri Gschect un Existànz Wella Dàilà.
h
Ech glauib ass Gott hatt wellà Gott seh ver uns aui uff Menschlig'rà Art
Ar hat bi uns g'wohnt als Mensch, Liàcht en d'r Dunkelkeit.
Awer d'Dunkelkeit hat n'à nett ahg'nummà.
M'r hànnà ans Kritz g'nagelt un Ar ech gstorwà un vergrawà wurrà.
Ar hat awer biss am And an Gotteswort g'glauibt un esch ver emmer ufferstandà
Ar hat gsàid ass'r uns en Gotteshüss à Platz reschtet wu Ar jetz sàlwer wohnt.

Ech glauib an dr Hàiliggeist wu Làwà gett.
Ver unsri Prophetà esch r Wort, Krafft un Fier.

Ech glauib ass m'r met n'ander uff'm Wàg senn,
Pelger g'ruàfà un versammelt fer's hàiliga Volk vu Gott wàrà
Denn ech biicht dass uns d'Freiheit vum Beesà g'àh esch
Dass uns d'Pflecht vu d'r G'Ràchtigkeit g'àh esch
Un dass uns d'r Muàtt vu d'r Liàb gschangt esch

Ech glauib an's ewigà Làwà an d'Liàb wu sterger esch ass d'Tod
An à neia Hemmel un an à neii Ardà
Un ech glauib dass ech an à Làwà mett Gott un mett uns en Ewigkeit derff hoffà
A Làwà wu Gott werd Ehrà un wun d' à Menschà Freedà werd g'àh.

Culte de la Réformation 30 octobre 1994
Départ à la retraite du pasteur André Waller

Confession de foi

Je crois en Dieu, le Père :

Il est la toute-puissance de l'amour.

Il est le créateur du ciel et de la terre,

De cet univers tout entier,

Avec tous ses mystères,
De cette terre sur laquelle nous vivons,
Et des étoiles, vers lesquelles maintenant nous partons.
Il nous connaît de toute éternité.
Il n'oublie jamais que nous sommes faits de la poussière de la terre,
Et qu'un jour nous retournerons en poussière.
Je crois en Jésus-Christ,
Le Fils unique bien-aimé de Dieu.
Par amour pour nous tous,
Il a voulu partager notre histoire, notre existence.
Je crois que Dieu voulait être Dieu
Pour nous aussi d'une manière humaine.
Il a habité comme homme parmi nous,
Lumière dans les ténèbres. Mais les ténèbres ne l'ont pas reçu,
Nous l'avons cloué à la Croix
Et il est mort et a été enseveli. Mais il a cru jusqu'au bout à la parole de Dieu
Et il est ressuscité une fois pour toutes :
Il a dit qu'il nous préparerait une place dans la maison de son Père,
Où maintenant, il demeure.
Je crois en l'Esprit Saint
Qui est Seigneur et qui donne vie.
Pour les prophètes parmi nous,
Il est langue, force et feu.
Je crois que nous sommes ensemble en chemin, Pèlerins, appelés et rassemblés,
Pour devenir le peuple saint de Dieu,
Car je confesse
Que nous est ouverte la libération du mal,
Que nous est confiée la tâche de la justice et,

Que nous est offert le courage de l'amour.

Je crois à la vie éternelle,

À l'amour qui est plus fort que la mort,

À un nouveau ciel et à une nouvelle terre,

Et je crois qu'il m'est permis d'espérer

Une vie avec Dieu et entre-nous, jusque dans l'éternité,

Une vie qui rendra à Dieu la Gloire

Et qui donnera aux hommes la Paix.

Prononcée lors des obsèques d'André Waller, le 27 août 2022